

Pressemitteilung Freiwillige Feuerwehr Aschersleben
Stand: 04.08.2021

Aschersleben, 04.08.2021

NOVO-TECH bedankt sich für den schnellen Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr Aschersleben!

Nach dem Schwelbrand im Holzsilos am 07.06.2021 bedankt sich das NOVO-TECH Team recht herzlich bei der Freiwilligen Feuerwehr Aschersleben für den schnellen Einsatz und die sehr gute professionelle Zusammenarbeit.

Die Mitglieder der FFW leisteten einen hohen und anerkennenswerten Beitrag in der Abwehr von Gefahren. In Form eines Spendenschecks zeigt das Team von Holger Sasse seine Dankbarkeit gegenüber der Freiwilligen Feuerwehr Aschersleben.



(v.l./n.r.) Christoph Voigt (Stadtwehrleiter), Holger Sasse (Geschäftsführer NOVO-TECH, Mirko Mosch (Brandschutzbeauftragter NOVO-TECH)